



Bernard Schmid, directeur de Promove, appelle les PME de Riviera-Lavaux à participer au nouveau prix.

Pour fêter ses 30 ans, Promove lance les Mérites de l'Economie Riviera-Lavaux

L'ASSOCIATION PROMOVE dédiée au développement économique de la région Riviera-Lavaux lance un nouveau prix pour mettre en lumière les PME qui valorisent et stimulent l'économie de la région. Les Mérites de l'Economie Riviera-Lavaux récompenseront les entreprises méritantes dans quatre catégories distinctes: les artisans et les commerces de proximité, les jeunes entreprises de moins de 3 ans, les entités qui contribuent au rayonnement de la région et les PME qui renforcent l'économie locale.

«Ce prix est fondamentalement régional, il concerne tant l'innovation au sens large que les

PME traditionnelles, précise Bernard Schmid, directeur de Promove.» Les candidatures sont d'ores et déjà ouvertes jusqu'au 30 avril pour la catégorie Proximité et jusqu'au 30 juin pour les autres.

Quant au jury, composé de 12 personnalités issues des milieux économiques, touristiques, académiques et politiques, il exposera le fruit de ses délibérations le 29 novembre lors de la cérémonie de remise des prix au Centre des congrès de Montreux. Une soirée de gala qui devrait rassembler environ 500 participants suivra au Casino de Montreux. Toutes les informations sur: www.lesmerites.ch

Précisions:

- A la suite de notre article paru dans *PME Magazine* du mois de mars, intitulé: «Panique chez les traders: Bunge pourrait quitter Genève», le groupe genevois Gunvor tient à préciser qu'il n'a aucune intention de quitter Genève. En outre, il n'est pas à vendre et il n'existe pas de plan de fusion, nous est-il précisé.
- Une autre erreur s'est glissée dans la précédente édition. L'article sur l'Ecole hôtelière de Glion indique un investissement de 220 millions de francs dédiés au campus, aux programmes et aux professeurs. Ce chiffre n'est pas exact. Le montant n'est toutefois pas précisé par Eurazeo, la société qui a racheté l'école hôtelière.

Une biotech indienne dans le Jura!

Protaccine Biotec, active dans la production d'antisérums et de vaccins, projette de construire une usine à Courroux, à proximité de Delémont. Cette implantation devrait permettre la création de plus de 40 emplois.

PUBLICITÉ

La journée
appartient
à ceux qui
dorment bien

Changez de vie,
changez de matelas

🇨🇭 www.elitebeds.ch 🇨🇭



Elite⁺
LITERIE D'EXCEPTION

MANUFACTURE SUISSE
DEPUIS 1895

Matelas et Boxspring
garantis à vie

Aubonne - Lausanne - Riehen -
Sion - Verbier - Zurich
ou auprès de nos partenaires